



Beat Sterchi

Rechtsanwalt, Unternehmensberater

SwissLegal (Aarau) AG

sterchi@swisslegal.ch

+41 (0)62 824 23 23

Ausbildung

- Studium der Rechtswissenschaft Universität Bern, 1974-1979
- Fürsprecherpatent des Kantons Bern, 1980

Tätigkeiten

Praktika in Gerichten und Advokatur, 1977/1978

10-jährige Linienerfahrung in Kaderstelle der öffentlichen Verwaltung (Stadtschreiber), bis 1991

Rechts- und Organisationsberater bei Ernst & Young AG, 1991-2006

Leitender Unternehmensberater bei BDO Visura AG, 2006-2010

RVBS Partner seit 2011

Fachgebiete

Energierrecht

Gesellschaftsrecht

Umweltrecht

Sprachen

Deutsch

Englisch

Französisch

Berufliches Schwergewicht

- Beratung und gutachterliche Tätigkeit für Energieversorgungsunternehmen im Rahmen der Strommarktliberalisierung sowie in weiteren Regulierungsbereichen
- Begleitung von Projekten zur Reform politischer Strukturen und zur Reorganisation von Verwaltungen und Gerichten sowie NPOs
- Spezialisierung in den Bereichen Staats- und Verwaltungsrecht, Energierrecht, Gemeindeorganisation, Ver- und Entsorgung, Personalrecht, interkommunale Zusammenarbeit, öffentliche Finanzen, Handels- und Gesellschaftsrecht
- Führung von Projekten mit interdisziplinärer Ausrichtung (Recht, Betriebswirtschaft), vor allem Prozesse der Rechtsformumwandlung und Unternehmenszusammenschlüsse in der Privatwirtschaft und im öffentlichen Umfeld

Projekterfahrung

- Erfahrung aus zahlreichen Projekten der öffentlichen Verwaltung, des Gesundheitswesens, der Energiewirtschaft mit folgenden Schwerpunkten: Strategie-/Organisationsanalysen, Restrukturierungen, Prozessanalysen und -optimierungen, Rechts- und Finanzierungsfragen, Ausgliederungen und Privatisierungen, Fusionen von Unternehmen
- Gehaltsanalysen und Personalbemessungen in öffentlichen Verwaltungen, in Gerichten und Betrieben
- Gutachten für Regulationsbehörden (BAZL, Postregulation, BFE, ECom usw.)

Weiteres

- Stadtrat in Langenthal, davon 1 Jahr Stadtratspräsident und 3 Jahre Fraktionspräsident
- Mitglied der Finanzkommission der Stadt Langenthal, seit 2005
- Mitglied der Spitalkommission des Regionalspitals Langenthal, bis 1999